

Mesdames et Messieurs les Membres du Comité Exécutif d'AMDIN notre Organisation,
Chers collègues,

Au nom du Gouvernement de mon pays et au mien propre, je voudrais commencer par vous remercier pour la confiance que vous mes pairs viennent de placer en moi en m'élisant pour présider à la destinée de notre vénérable Organisation pour les deux prochaines années. Je suis bien conscient du privilège qui m'est donné de vous servir, et je m'engage fermement à faire de mon mieux pour continuer à répondre à cette noble et délicate mission.

J'avoue donc ici que je suis profondément touché par cette confiance... Conscient de la responsabilité qui m'incombe, je m'engage à tout mettre en œuvre pour répondre à vos attentes. Je vais œuvrer avec vous, et grâce à vos sages conseils, pour faire avancer notre cause commune : le rayonnement des Administrations Publiques de nos Etats respectifs.

Par ailleurs, je saisis cette occasion pour saluer le travail remarquable réalisé par le Comité Exécutif sortant au profit de notre Organisation ! Notamment le Président, Mon cher frère le Professeur Luleki du Kenya et toute son équipe. Je promets à cette équipe de consolider vos acquis qui sont d'une importance capitale pour l'atteinte des objectifs de notre Organisation.

Enfin, je promets de vous transmettre dans un avenir très proche les grandes lignes de mon action à la tête de notre Organisation.

Que vive les Administrations Publiques de nos Etats membres !

Que vive notre Organisation !

Je vous remercie

Guillaume BANGA WAKIMESA

Ladies and Gentlemen, Members of the Executive Committee of AMDIN our Organization,

Dear colleagues,

On behalf of the Government of my country and on my own, I would like to begin by thanking you for the trust that you, my peers, have just placed in me by electing me to preside over the destiny of our venerable Organization for the next two years. I am well aware of the privilege given to me to serve you, and I am firmly committed to doing my best to continue to fulfill this noble and delicate mission.

I therefore admit here that I am deeply touched by this trust... Aware of the responsibility incumbent upon me, I undertake to do everything I can to meet your expectations. I will work with you, and thanks to your wise advice, to advance our common cause: the influence of the Public Administrations of our respective States.

Furthermore, I take this opportunity to salute the remarkable work carried out by the outgoing Executive Committee for the benefit of our Organization! In particular the President, my dear brother Professor Luleki of Kenya and his entire team. I promise this team to consolidate your achievements which are of capital importance for achieving the objectives of our Organization.

Finally, I promise to convey to you in the very near future the main lines of my action at the head of our Organization.

Long live the Public Administrations of our Member States!

Long live our Organization!

Thank you

Guillaume BANGA WAKIMESA